



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla

#YOSOYGRADUADOSOCIAL

Más necesarios que nunca

NOTA DE PRENSA

ATA DISTINGUE A LOS GRADUADOS SOCIALES

AUTÓNOMOS 2020

**“Durante la pandemia
los Graduados
Sociales no hemos
hecho otra cosa que
defender la Paz y la
Justicia Social, lema
de nuestro colectivo”**



Estas eran las palabras de Juan Fernández Henares, tras conocer la noticia que destaca el trabajo de los 25.000 profesionales del colectivo en España, de los que 1.000 son malagueños. El presidente de los Graduados Sociales de Málaga y Melilla añadía que “nuestro colectivo ha sostenido el tejido socio económico de nuestras ciudades, trabajando muchas horas para proteger y adaptar los recursos de empresarios, trabajadores y pensionistas a los constantes cambios normativos”.

Es necesario decir que los Graduados Sociales han tramitado las solicitudes de los ERTE ante la autoridad laboral competente, ayudado a los trabajadores en su inscripción como demandantes de empleo ante el

SAE, presentado solicitudes colectivas de desempleo ante el SEPE, comunicado las variaciones de afectación y desafectación de trabajadores a través de las famosas Excel diseñadas por el SEPE, tramitado ceses de actividad de autónomos ante las mutuas, demandas de desempleo de las empleadas de hogar, peticiones de ingreso mínimo vital, subvenciones para autónomos ante la Consejería de Empleo, etc. Todo ello con mucha inseguridad jurídica por los cortos plazos y los constantes añadidos y cambios de la normas.

Fernández ha continuado explicando que “hemos demostrado que éramos y ahora más si cabe todavía, una profesión esencial. Somos los “médicos” de las empresas y trabajadores en las especialidades relacionadas con el derecho del trabajo y seguridad social”.

La XIX edición de esta Gala ha estado presidida por su Majestad el Rey Felipe VI y ha contado con la presencia de numerosas personalidades del mundo del trabajo, la economía y la política.

El presidente del CGGS de España, Ricardo Gabaldón recibía de manos de su Majestad el Rey Felipe VI, la distinción Autónomo 2020, reconocimiento compartido con los Consejos Generales de Médicos, Farmacéuticos, Gestores Administrativos, Abogacía y la Federación Española de Asociaciones Profesionales de Técnicos Tributarios y Asesores Fiscales.

En este sentido, Juan Fernández, ha querido felicitar a todos los premiados explicando que “la pandemia continua y es muy importante que todos estamos juntos aprendiendo y enseñando. Nuestra actitud forja nuestro prestigio personal y profesional y es momento para manifestarlo ante la sociedad y las administraciones”.

Excmo Colegio Oficial de Graduados Sociales
Málaga y Melilla
Gabinete de Comunicación
646.70.52.29
prensacgsmalaga@graduadosociales.com
www graduadosociales.com
Paz L. Requena